

Elles aussi cependant ont leurs épreuves. Récemment (le 24 mai) l'une de leurs Sœurs fondatrices, Sœur Marie de Saint-Dominique, née Justine Béliveau, est décédée au collège acadien de Memramcook (N. B.) qui fut, on le sait, le berceau de la communauté.

* * *

Hier, jour de la Pentecôte, les élèves du séminaire ont répété, à l'église cathédrale, la superbe messe qu'ils avaient exécutée à Pâques. M. l'abbé Charest, missionnaire agricole, chantait la grand'messe assisté de diacre et sous-diacre. Mgr le grand-vicaire présidait au chœur. Un sermon de circonstance fut prêché. Comme la température était ravissante de chaleur et de gaiété, ce fut une belle fête. Le mois de mai ne pouvait finir plus solennellement.

Et maintenant c'est juin ! Les vacances sont proches. Les fêtes de Nicolet et de Lévis s'annoncent grandioses. La Saint-Jean-Baptiste à Montréal se fixera, sans doute avec honneur, dans les pages de notre histoire, par l'installation du monument Bourget. Le patriotisme, comme c'est l'habitude en juin, palpitera sous les plis des drapeaux... nombreux qu'on nous propose ! Quel beau sujet pour une future chronique, *montréalaise* celle-là.

LE NOUVELLISTE SHERBROOKIEN.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 5 juin 1903.

M. l'abbé François-Xavier-Isaïe Soly, décédé le 29 de mai dernier, au séminaire de Saint-Hyacinthe, était membre de la SOCIÉTÉ D'UNE MESSE.

EMILE ROY, chan., *chancelier*.

AUX PRIÈRES

M. Timothée Giroux, décédé aux Cèdres.